



Maju Pilkada Sintang, Heri Jambri Pilih Tak Dilantik

SINTANG, TRIBUN - Sebanyak 39 orang dari 40 anggota DPRD Kabupaten Sintang resmi dilantik pada Senin, 9 September 2024 pagi.

Berdasarkan SK Gubernur Kalbar, ada 40 anggota DPRD Sintang periode 2024-2029 yang diambil sumpah/janjinya. Namun, satu orang memilih tidak ikut dilantik karena sudah mengajukan pengunduran diri sebagai caleg terpilih karena maju Pilkada sebagai Bakal Calon Bupati Sintang.

Dia adalah Heri Jambri. Sesuai aturan, Ketua DPC Partai Hanura ini harus mundur dari jabatannya sebagai Wakil Ketua DPRD Sintang periode 2019-2024. Dia juga mundur sebagai caleg terpilih 2024-2029.

Heri Jambri tampak hadir saat sidang paripurna tetapi tidak mengikuti prosesi pengucapan sumpah/janji karena sudah mengajukan surat pengunduran diri, sementara pengajuan administrasi pergantian antar waktu pengganti Heri Jambri sudah masih dalam proses.

"Nama saya tadi sempat disebut. Kenapa saya tidak maju dilantik. Karena ini komitmen. Saya mencalonkan diri sebagai bupati harus mundur dari dewan terpilih, dari jabatan sekarang (Wakil Ketua DPRD)," ujar Heri.

Sejak mendaftar ke KPU sebagai bakal calon bupati Sintang, Heri Jambri sudah membuat surat pengunduran diri. Alasan, dia tidak ingin memanfaatkan fasilitas negara untuk berkampanye.

"Ini satu komitmen saya. Semuanya juga harus seperti itu. Ketika maju di Pilkada jangan lagi pakai fasilitas pemerintah, jangan lagi bawa-bawa alat negara untuk berkampanye. Semuanya harus sadar bahwa ketika kita maju Ya kita harus siap dengan segala konsekuensi dan segala aturan yang berlaku," tegas Heri Jambri.

Heri Jambri mengucapkan selamat dan sukses kepada 39 anggota DPRD Sintang yang telah resmi dilantik. Dia juga menyampaikan terima kasih kepada



TRIBUN/AGUS

Heri Jambri

Anggota DPRD Sintang Periode 2019-2024

dewan periode 2019-2024 yang telah menjalankan tugas dengan lancar baik dalam hal perundangan, penganggaran dan pengawasan.

"APBD tahun 2024 perubahan sudah kami sahkan.

Termasuk APBD tahun 2025 juga sudah. Sehingga dewan yang baru tidak banyak lagi pekerjaannya. Tentunya ini semua untuk memperlancar proses pembangunan di Sintang," kata Heri Jambri. (ags)